

الشركة السعودية لأنابيب الصلب
Saudi Steel Pipe Company

Proxy form	نموذج التوكيل
Dear Shareholders of Saudi Steel Pipe Company. (“Company”)	السادة مساهمي الشركة السعودية لأنابيب الصلب. ("الشركة")
The Company would like to inform that the power of attorney (proxy) form is not available as the General Assembly Meeting will be held remotely via modern technology means.	تود الشركة إحاطة سعادتك بأن نموذج التوكيل غير متاح نظرا لإنعقاد الجمعية العامة العادية عن بعد عبر وسائل التقنية الحديثة.
Accordingly, the General Assembly Meeting will be held remotely via modern technology means, and accordingly we invite all shareholders of the Company to use remote electronic voting via the website of Tadawulaty Service: www.tadawulaty.com.sa	بناء عليه سيتم عقد اجتماع الجمعية العامة العادية بمشيئة الله تعالى عن طريق وسائل التقنية الحديثة، وندعو جميع مساهمي الشركة إلى استخدام التصويت الإلكتروني عن بعد وذلك عبر الموقع الإلكتروني الخاص بخدمة تداولاتي: www.tadawulaty.com.sa
Note that registration in the Tadawulaty service and voting is available free of charge to all shareholders	علما بأن التسجيل في خدمة تداولاتي والتصويت متاح مجانا للمساهمين.
Kind regards,,,	مع الشكر والتحية,,,